



Bereit für die bunte Jahreszeit

Die Blätter im Baum sind noch grün,
doch Herbst klopft langsam an die Tür.

Die Sonne lacht uns noch am Tag,
bis sie dem Regen Platz macht.

Bei uns im Haus, im Morgenkreis,
gesungen wird, mal laut, mal leis.
„Igele, Igele“ wird getanzt,
der Herbst kommt bald mit buntem Kranz.

Der Elternbeirat hat gedacht
und uns Geschenke mitgebracht.
Für unsern Garten, schöne Bänke,
die neuen Sitzplätze schenken.

Ob Brotzeit, Plaudern oder Ruh,
sie laden Groß und Klein dazu.
Die Kinder schauen mit Neugier,
wie wir sie wetterfest lackieren.

So sind wir, wenn es stürmt und schneit,
bereit für jede Jahreszeit.

Ein Dankeschön sei euch gesagt,
weil ihr die Bänke bestellt habt.



Für das Redaktionsteam

B. Saner

